

Schützenkompanie Deutschnofen

wiedergegründet 1983

An das
Gemeindeblatt Deutschnofen

Andreas-Hofer-Gedenkfeier und Jahresversammlung der Schützenkompanie Deutschnofen

Am 18. Februar fand das Gedenken der Gefallen aller Kriege in Deutschnofen statt. Schützen, Frontkämpfer und die Pfarrgemeinde gingen nach dem Amt zur Gedenkstätte am Friedhof, wo mit Dekan Gottfried Kaser im Gebet an die Kriegsoffer gedacht wurde. Das Bläserquartett der Musikkapelle spielte die Weise vom Guten Kameraden, die Schützen und Frontkämpfer legten einen Kranz nieder. Der Bürgermeister Bernhard Daum betonte in seiner Gedenkrede den Wert des Friedens in der heutigen Zeit.



Anschließend trafen sich die Schützen zur Jahresversammlung im Schützenheim. Das neue Schützenheim wurde am 22.10.06 im Rahmen des Tages der offenen Tür feierlich eingeweiht und besichtigt. Hauptmann Herbert Lutz konnte als Ehrengäste begrüßen: Dekan Gottfried Kaser, Bürgermeister Bernhard Daum, Feuerwehrkommandant Josef Herbst, Walter Dejori von der Raika Deutschnofen, Bataillonsehrenkommandant Luis Schönauer sowie einige unterstützende Mitglieder.



Das abgelaufene Jahr der Schützen war von einer vielfältigen Tätigkeit gekennzeichnet. Die Schützen haben sich im Dorf selbst aber auch bei anderen Ausrückungen, wie z.B. beim Alpenregionstreffen in Brixen, beteiligt. Mit den Schützen von Welschnofen wurde ein schöner Ausflug nach Bad Endorf (Bayern) unternommen. In Eggen hat sich die Kompanie beim Pfarrerwechsel am 3.12.2006 an der Ehrenformation beteiligt. Auch beim Landesüblichen Empfang für Landeshauptmann Dr. Luis Durnwalder im September 07 war die Kompanie vertreten. An die Marketenderinnen Simone Herbst und Sieglinde Hofer wurden Ehrenurkunden für langjährige Verdienste überreicht. Hauptmann Herbert Lutz dankte allen Mitgliedern für die gute Mitarbeit, anschließend klang die Jahreshauptversammlung bei gemütlichem Beisammensein und einem kleinen Imbiss aus.

**5 Promille für die
Schützenkompanie Deutschnofen**

Jeder der die Schützenkompanie unterstützen möchte kann dies durch die Zuweisung von 5% in seiner Steuererklärung tun. Dazu sind die Unterschrift und die Angabe der Steuernummer **94007880217** der Schützenkompanie notwendig.

Es fallen **keinerlei Mehrkosten** für den Steuerzahler an.

Mehr Infos unter www.skdeutschnofen.com

Pichler Erich 27.04.2007